

Chères amies, chers amis,

Octobre : Mois du développement économique et local

L'écrivain et professeur d'université français Robert MAUZI écrivait en 1960 : « L'aisance est accessible par le travail et l'économie, qui ont toujours vaincu la pauvreté ».



On pense souvent que cela ne concerne que les populations dans les pays en voie de développement ... et bien oui et non.

Oui bien entendu car la formation des personnes et le développement de métiers permet de réduire considérablement le seuil de pauvreté dans de nombreux pays émergents.

Et non, car notre tissu économique local réclame lui aussi la promotion de métiers, l'orientation professionnelle ou encore le parrainage de nombreux jeunes à la recherche de stages en entreprise.

L'économie circulaire ne serait-elle pas une piste pour participer à cet axe stratégique du Rotary International ? Poser la question, c'est peut-être y répondre ...

Je vous invite à découvrir ce thème sur [la Minute Rotarienne](#) No 49 disponible sur nos/les réseaux sociaux et bien sûr sur Polaris.

Mes visites dans les clubs de notre District continuent à grands pas, j'en suis à 60% et c'est toujours un plaisir de voir l'ambiance dans les clubs. C'est toute la notion même d'un club, se retrouver entre amis pour partager une cause commune ...ne soyons pas modestes, continuons à partager cette expérience avec de nouveaux amis et de nouvelles amies !

Les promesses de dons pour la Fondation Rotary (nous avons dépassé les 100.000 €) et la Polio (près de 47.000 €) continuent à affluer, nous pouvons être fiers de notre District quant à notre contribution au Rotary International, je pense sincèrement que les membres comprennent toute l'importance d'avoir une influence locale dans nos actions mais aussi que sans nos dons, nous ne tiendrons pas la promesse faite à nos enfants d'éradiquer la Polio ou bien encore nous ne réaliserons pas d'actions internationales dans des contrées qui en ont bien besoin (extrême pauvreté, catastrophes naturelles, guerres, ...). MERCI !

Les **programmes Jeunesse** se portent magnifiquement bien : Les réunions et les informations aux YEO, familles d'accueil, In-bouds, ... se sont succédées ce dernier mois. Plus de 100 familles s'intéressent déjà au Programme YEP de l'an prochain !!! Quel succès ! N'oublions pas les programmes Family to Family et les HEP qui sont des programmes courts mais intenses et surtout inoubliables pour tous ces jeunes, nos futurs ambassadeurs de la Paix.

Enfin, [il me reste à insister fortement sur deux manifestations](#) où notre District est impliqué au premier degré :

- La **Journée Polio le 22 octobre prochain à Luxembourg-ville** : Une demi-journée pour découvrir des orateurs exceptionnels et comprendre toute notre implication dans ce combat permanent contre cette épidémie. De grâce, [inscrivez-vous](#), c'est le combat du Rotary International qui nous touche le plus de près. Je vous rappelle que c'est grâce au Rotary que nous n'avons plus à souffrir de cette terrible maladie dans le BeLux ... et pourtant, elle est à nouveau à nos portes ...



[Polio Day D2160 \(rotary2160.org\)](http://rotary2160.org)

- La **Conférence sur le long chemin de la Paix le 15 octobre à Lille** avec deux prix Nobel de la Paix, dont notre ami rotarien le Docteur Denis Mukwege. Nous attendons plus de 1000 personnes et il y a encore des places disponibles. Ce sera une conférence prenante, émouvante et inspirante. C'est ouvert à tous et vous n'aurez plus jamais l'occasion de croiser deux prix Nobel de la Paix en un seul endroit, en une seule journée.



[Le district 2160 participe à la Conférence sur la Paix le 15 octobre prochain \(rotary2160.org\)](http://rotary2160.org)

Merci pour votre lecture. Bien amicalement,

Pascal – DG 2160